

## RÉPONSES AUX QUESTIONS

(Les réponses qui suivent, remises au greffier de la Chambre, sont imprimées dans le compte rendu officiel des *Débats* en conformité de l'article 39 du Règlement.)

LOCATION DE TERRAIN À SAINT-JEAN-  
D'IBERVILLE

Question n° 519—M. Dupuis:

1. Le ou vers le 23 juin 1959, une délégation en provenance de Saint-Jean-d'Iberville a-t-elle été

reçue par l'honorable ministre des Transports, son adjoint exécutif, le sous-ministre ou tout autre fonctionnaire du ministère, relativement à la location d'un terrain fédéral situé au sud du pont du chemin de fer Central Vermont?

2. Dans le cas de l'affirmative, quels sont les noms des membres de cette délégation, quelles demandes a-t-on faites et quelles dispositions le ministère a-t-il prises à l'égard de ces demandes?

Réponse de l'hon. George H. Hees (ministre des Transports):

1. Non.
  2. Voir réponse au n° 1.
-